
みなさまお疲れ様です。

新人さんたちの名前は覚えて頂けましたでしょうか。

患者さんの受け持ちが本格的に始まり、人数が増えたり
重症度が少しずつ重くなったりと、それぞれのペースで
研修が進んでいるようです。ついつい出来ないことばかり
気になって自信が持てなくてつらい時期だと思います。
誰もが通る道なのだ、と先輩のみなさまの苦労話？など
語ってくださると励みになるかと考えます。

2023年5月26日号

今回から各病棟の新人さんからのインタビューを
紹介していきたいと思います。

初回は3東病棟の新人さんからです。

覚えなくてはいけないことややることが多くって大変だ
けど、休みの日はしっかりリフレッシュしています。
失敗したことは繰り返さないよう特に注意しています。

研修委員会
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